

Protokolleintrag vom 17.03.2004

2004/103

Postulat von Dr. Ueli Nagel (Grüne) und Franziska Graf Wüthrich (SP) vom 3.3.2004:

Mobiltelefone, Aufklärung über gesundheitliche Gefahren und Präventionsmöglichkeiten bei der Benutzung

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Schul- und Sportdepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (vergleiche Protokoll-Nr. 2572/2004).

Namens der SVP-Fraktion stellt Monika Erfigen (SVP) den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat.